

新型インフルエンザに伴う臨時休校措置等の解除（**授業再開**）について

2009年7月16日

学生の皆さんへ

名古屋学芸大学長
名古屋学芸大学短期大学部学長
井 形 昭 弘

本学は学生の新型インフルエンザ発症による感染拡大防止のため、7月14日(火)～16日(木)の3日間、臨時休校措置等の対応をしていましたが、**7月17日(金)より平常通り、授業を再開します。**

なお、今回の臨時休校に伴う補講等の対応については、後日ポータルサイト等でお知らせしますので、必ず確認をしてください。

また、今後も引き続き、以下のことに留意してください。

- ・ 発熱等の新型インフルエンザを疑われる症状がある場合
大学に出校せず、医療機関、保健所等に連絡の上、指示を受けてください。新型インフルエンザと診断された場合は、至急大学へ電話連絡してください。
- ・ 新型インフルエンザ患者と濃厚接触した場合
自宅待機し、医療機関、保健所等に連絡して指示を受けてください。(濃厚接触とは、家族、研究室、課外活動等で、比較的長時間いっしょにいた場合などを指します。)

新型インフルエンザについては、これまでと同様に公式ホームページ及びポータル情報サイトにて行いますので、頻繁に確認をして下さい。

【新型インフルエンザに関する情報】

○ [＜厚生労働省新型インフルエンザ最新情報＞](#)

<http://www.mhlw.go.jp/kinkyu/kenkou/influenza/index.html>

○ [＜外務省海外安全ホームページ＞](#)

<http://www.anzen.mofa.go.jp/index.html>

○ [＜名古屋市各区保健所電話相談窓口情報＞](#)

<http://www.city.nagoya.jp/kurashi/kenko/kenko/kansenshou/influenza/nagoya00067353.html>

○ [＜瀬戸保健所＞](#)

<http://www.pref.aichi.jp/iryofukushi/seto-hc/>

○ [＜愛知県保健所電話相談窓口情報＞](#)

<http://www.pref.aichi.jp/cmsfiles/contents/0000024/24405/20090425press.pdf>